

### How to find the dance place:

Über die Autobahn A1 bis Abfahrt Eugendorf. Weiter auf der B1 in Richtung Henndorf, durch den Umfahrungstunnel. Unmittelbar nach dem Tunnel in Richtung Ortszentrum (Hauptstraße) zweite Kreuzung rechts (Wallerseestraße). Vor dem Strandbad links in die Sportplatzstraße (bergauf), dann links zur Wallerseehalle.

Für die An- und Abreise aus Deutschland sind die Grenzübergänge Burghausen und Simbach zu empfehlen um die A8 zwischen München und Salzburg zu vermeiden. Vorteil: keine Autobahnvignette erforderlich!

Alle Zufahrtswege sind sehr gut beschildert!

On the A1 motorway to exit Eugendorf.

Take B1 towards Henndorf, use the bypass (tunnel). Immediately after the tunnel toward the center (main street), turn right at the second intersection (Wallerseestraße). Before the beach left into Sportplatzstraße (uphill), then left to Wallerseehalle.

Coming from Germany it is recommended to use the border in Burghausen or Simbach to avoid the Autobahn A8 between Munich and Salzburg. On this route there is no sticker for the Austrian Highway needed!

All access roads into Henndorf are very well signposted!

### Accommodation

Information surrounding communities

<http://www.henndorf.at>

<http://www.salzburger-seenland.at>

### Further Information

Ulrike Hlawna  +43 664 123 12 17

e-mail: [saltcastlediamonds-ulli@sbg.at](mailto:saltcastlediamonds-ulli@sbg.at)

[www.saltcastlediamonds.at](http://www.saltcastlediamonds.at)

### Square Dance Shop

Regina und Karl Konway

Handy: +49 174 3029340

[Regina@squaredanceshop-rheinmain.de](mailto:Regina@squaredanceshop-rheinmain.de)

[www.squaredanceshop-rheinmain.de](http://www.squaredanceshop-rheinmain.de)

Postanschrift: Brentanostraße 22a, 63165 Mühlheim  
Shop: Waldstraße 8, 63150 Heusenstamm-Rembrücken



32 nd

W. A. M.  
DANCE

2024



Wolfgang  
Amadeus  
Mozart DANCE

**Salt Castle  
Diamonds  
Salzburg  
Austria**

Caller: Ulli Hantke

MC: Andy Ohlendorf

**16. – 17. August 2024**

**Dance place: Wallerseehalle Henndorf**

[www.wallerseehalle.at](http://www.wallerseehalle.at) – Fenning 104, 5302 Henndorf am Wallersee

[Wallerseehalle.](#)

[GPS ist 47.907253, 13.184837](#)



## Ulli Hantke

Ulli als Caller: Ulli begann mit Square Dance 1993 im Alter von 10 Jahren. 2000 startete er dann mit dem callen. Mittlerweile callte Ulli in Schweden, Dänemark, Schweiz, Frankreich, Italien, Tschechien, Canada, USA, Bulgarien und Österreich. Ulli ist Mitglied in der ECTA und callt Basic bis A2. Er ist auch als Caller Coach tätig und war als Gast-Coach auf diversen Caller Schulen wie z.B bei Kenny Reese. Ulli ist auch Herausgeber von Calling Today, einem Fachnewsletter für Square Dance Caller. Er hat schon einige Special in Österreich callen dürfen wie. z.B. in Linz und Altenmarkt.

Ulli als Privatperson: Ulli gibt es zweimal, er und sein Zwillingbruder sind 1983 in Kirchheim Teck geboren (nähe Stuttgart), wohnte dort bis 2009 und fand dann seine neue Heimat in Würzburg. Dort gründete er, nach seinem Studium, eine eigene Werbeagentur mit dem Namen b2b design. Er hat 3 Angestellte und eine zweite Niederlassung in Hamburg. In seiner beschränkten Freizeit callt Ulli nicht nur, mittlerweile hat er auch Golf für sich entdeckt und arbeitet dort an seinem Handicap (so macht man das ab 40). Ulli ist nicht nur der Mann einer wundervollen Frau, er ist auch Vater von drei bezaubernden Töchtern.

Ulli as a caller: Ulli started square dancing in 1993 at the age of 10 and began calling in 2000. By now he's been calling in Sweden, Denmark, Suisse, France, Italy, Czech Republic, Canada, USA, Bulgaria and Austria. Ulli is a member of the ECTA and is calling Basic up to A2. Also he is active as a caller coach and has been guest-coach at various caller-schools f.e. with Kenny Reese. Ulli is editor of Calling Today, a professionell newsletter for square dance caller. He already called a few specials in Austria f.e. in Linz and Altenmarkt.

Ulli as a private person: There are practically two Ullis, as he and his twinbrother were born in 1983 in Kirchheim Teck (near Stuttgart). There he lived till 2009 when he found his new home in Würzburg. After his studies, he founded his own advertising agency called b2b design. He has 3 employees and a second branch office in Hamburg. In his limited leisure time Ulli is not only calling but he found a new hobby for himself, where he's working to improve his handicap (just like you do it in your 40s). Ulli is the husband of a wonderful wife and also the father of three adorable daughters.

### Friday, Aug. 16

18:00	Registration
19:00 – 22:00	MS/MS/Plus

### Saturday, Aug 17

10:30	Registration
11:00 – 13:00	A1/A2
13:00 – 15:00	MS
15:00 - 16:00	Plus
16:00 – 19:00	MS/Plus
19:00 – 19:30	Break
19:30	Grand March
- 22:00	MS/MS/Plus

### Sunday, Aug. 18

Sonntag- verlegter Clubabend

10:00 – 13:00	MS/MS/Plus
---------------	------------

Friendship books will be signed, no bannerstelling!

Speisen und Getränke sind in der Tanzhalle erhältlich, bitte keine Eigenen in die Halle mitbringen.

In der Halle ist Rauchverbot. Bitte Schuhe benützen, die keine Streifen hinterlassen (Parkettboden). Ein großer Parkplatz befindet sich vor der Tanzhalle; Umkleideräume sind ebenfalls vorhanden. Strandbadnähe – Badesachen nicht vergessen!

Food and drinks are available at the dancehall, pleas don't bring your own. No smoking in the hall. Please use shoes, that do not leave strips (parquet floor). Large parking area in front oft he dancehall; Dressing-rooms are also available. Bring your swimsuits – beach in walking distance!

Friday and Saturday / ab Freitag € 20,- adults/ € 10,- kids up to 16

Saturday / Samstag € 17.- adults/ € 9,- kids up to 16

**Achtung glatter Boden! Slippery floor!**